**令和2年度** 第 18

#### 10月15日(木) 発行

嬬恋村立西部小学校学校だよりTEL 0279-96-0013FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成 【 具 体 目 標 】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

#### 第6回校内マラソン大会 ~P役員の皆様、ご協力ありがとうございました~

14日(水)午前中、運動公園で第6回校内マラソン大会を開催しました。走る前には緊張した表情をしている児童もいましたが、走り終えたその表情には「がんばったぞ!」という満足した笑顔が見られました。大会に先だっての校長あいさつで、「マラソンは、自分自身との闘いの場…。」という話に触れ、『苦しい時、辛い時』、それに打ち勝って前進する自分であって欲しい旨の話をしました。いさ本番での子どもたちは、苦しい思い、辛い思いを乗り越えようと頑張って、ゴールをめざしました。素晴らしい『走り(ラン)』でした。

#### おめでとう! 3名が新記録樹立! ~入賞者紹介~

距離	学年	第 1 位	第2位	第3位
800m	1年男子	黒岩 葵 (3' 44")	黒岩 旦陽 (3'45")	久保 虹来 (3' 56")
	1年女子	黒岩 梨穂 (3'53″)	佐藤 実柚 (3'59")	松本 絆菜 (4'00")
	2年男子	黒岩 優真 (3'16")	宮崎 龍青 (3'19")	黒岩 壮謙 (3'24')
	2 年女子	久保田日咲 新記録(3'21")	宮崎音羽 新記録(3'23")	倉田 倖羽 (3' 27")
1000m	3年男子	小林 光瑠 (4'09")	戸部 玄灯 (4'28")	宮﨑 結翔 (4'34")
	3年女子	<b>茨原 果実 新記録(4'11")</b>	黒岩 舞弥 (4' 18")	干川 栞奈 (4' 24")
	4年男子	宮澤 来麒(3'41")	野田 恒 (3'51")	宮﨑 凪介 (3'52")
	4 年女子	倉田 美羽 (4'10")	黒岩 愛 (4' 21")	金子 楓音 (4'31")
1300m	5 年女子	黒岩 柚月 (5'34")	宮崎 萌愛 (5'34")	黒岩 恋羽 (5' 51")
	6年女子	黒岩 舞桜 (6' 02")	土屋 歌乃 (6'08")	黒岩希紗葵 (6'09")
1500m	5年男子	戸部 太一 (5'32")	黒岩 瑛心 (5'32")	松本陽之心 (6'36")
	6年男子	宮崎祐太朗(5' 22")	戸部 統夢 (5' 28")	松本龍之介 (5'51")



上から中・低・高の順→スタート



### 5年生 秋の収穫:ジャガイモ掘り



6日(火)午前中、5年生がジャガイモの収穫を行いました。本来であれば、千代田区の九段小学校の児童と一緒に行う作業なのですが、コロナ感染防止から、九段小の児童による本校への訪問は中止となりました。そのため今回は、本校と同様に千代田区内の小学校と交流している東部小の5年生と一緒に作業を行いました。春からこの畑(鎌原地区)を管理してくださっている「おにぎりの会」の皆さんのご指導のもと、たくさんのジャガイモを収穫しました。収穫したジャガイモの一部は千代田区のそれぞれの学校にも送られました。



#### 秋のバス遠足無事終了 ~低・中学年 元気に参加~

7日(水)、中学年(3·4年)、9日(金)低学年(1·2年) で、それぞれ「秋のバス遠足」を実施しました。7日(水)に実施した中学年(3・4年生合同)の児童は、前橋市の生涯学習センターを訪問しました。施設内の「展示物」や「体験型の展示物」を通して、理科の知識を深めることができました。天候にも恵まれ、屋外の芝生の上でみんなで昼食をとりました。



9日(金)に実施した低学年(1・2年生合同)の児童は、佐久市のこども未来館「サクモ」を訪問しました。 この施設も常設で「体験型の展示物」をしている他、「プラネタリウム」を備えている施設です。児童は「展 示物」はもちろん、「プラネタリウム」も鑑賞してきました。





# 【予告版】11/24(火)午後「引き渡し訓練」について

#### ≪同日、2時間目から4時間目までを「授業参観(=自由参観)」を実施≫

11月24日(火)の午前中を「授業参観=自由参観」として授業公開をいたします。保護者の皆様には学校へ足を運んでいただき、参観していただければと思います。今後、週予定が出たところで、授業を選んでいただき、学校にお越しください。

また、同日の午後となりますが、「引き渡し訓練」を実施いたします。今年度の訓練は、村内の園、小・中・高校と同時に行います。昨年までは、それぞれの園や学校が日程を決めて独自に行っていましたが、災害は時間帯を同じくして発生することを想定し、村の協力も得ながら『全村一斉』に行う予定となっています。この「引き渡し訓練」は、金井昌信群大大学院教授の指導のもと、前橋気象台村教育委員会の協力を得て、嬬恋村の防災教育の一環として実施されます。詳細は、後日お知らせいたします。今から予定していただければ幸いです。なお、この日想定される災害は浅間山の噴火です。

## 秋の道路愛護活動

本日16日(金)の業間活動の時間を使って、「秋の道路愛護活動」を実施しました。

低学年は校庭中心部のゴミ拾い、石拾い。中学年は校庭の遊具周辺のゴミ拾い、石拾い。高学年は校門から干俣口までの清掃活動と、西校舎裏からプール北側までの清掃活動を行いました。この活動は村総務課にも報告がなされました。

#### 「マーチング」活動の再開

マーチングの練習を再開します。大きな理由の一つは、来年度の向けて活動をしていく上で、技能の低下が明らかであり、心配されるという点からです。できれば6年生が在校している間に、それぞれのパートごとの技能の伝達を図っていく必要があると考えます。

コロナ感染拡大の防止については、より一層 の注意を払いつつ、児童の活動の場面を確保し ていきたいと思います。

## 来週「修学旅行」実施

来週22日(木)~23日(金)の1泊2日で 6年生の修学旅行が実施されます。